
令和５年度 県立和歌山高等学校 

学校運営協議会設立会並びに第１回学校運営協議会 

 

① 日 時 令和５年６月２２日（木）１６：００～１７：００ 

② 場 所 県立和歌山高等学校 総合表現教室 

③ 日 程 

１ 開 会 

   校長あいさつ 

   委員への出席に対するお礼 

 

２ 学校運営協議会設立会 

（１）学校運営協議会委員自己紹介 

   各委員からの自己紹介 

（２）学校運営協議会について 

 【校長から説明】 

  地方教育行政の組織及び運営に関する法律、和歌山県学校運営協議会規則・ 

同運営に関する要綱を参考資料に説明した。  

（３）学校運営協議会 会長（議長）、副会長選出 

   会長：北浦 弘之 氏  副会長：髙倉 理行 氏 

 

３ 学校運営協議会 

（１）本校を取り巻く現状等について 

   校長から県立高等学校教育の充実と再編整備に係る原則と指針について  

  説明した。 

（２）スクール・ポリシー及び学校運営方針について  

   校長からスクール・ポリシーと令和５年度学校運営方針について説明し、 

  承認された。 

（３）その他（学校運営について意見交換） 

  ・今年度から行っている放課後学習ルームは良い取組だと思う。  

  ・５教科が苦手でも、得意な分野を伸ばしていくことで将来に繋げていって  

もらいたい。 

  ・活躍している卒業生を前面に出してみたらどうか。  

  ・学校の広報紙を地域の回覧板で回すなど、学校の取組を見てもらう機会を  

増やす工夫が必要。 

  ・昨年度までは、コロナ禍で小学校や地域の事業所との交流が難しかったが、 

今年度からは交流や地域のイベントへの参加を増やしてもらいたい。  

  ・昨年、高校と専門学校が一緒に商品開発し、販売したものが好評だった。 

今年度も同様の取組を行いたいと考えている。  

  ・校則等には大きな課題がある。（個性と校則） 

  ・音楽や調理など様々な面で頑張ってもらいたい。  

  ・クラブ等の発表の場を提供するので頑張って欲しい。  

  ・色々な課題があるが、生徒の個性や良いところを伸ばすために、学校運営 

協議会でしっかり考えていかないといけない。  


